
Beschlussvorschlag:                                         
 
Die Verwaltung wird beauftragt, eine Verbesserung der Verkehrssituation für den Kfz-Verkehr 
am Franckeplatz zu erreichen. Dazu soll die Verwaltung die HAVAG anweisen, eine Entzerrung 
des Straßenbahnverkehrs durch Optimierung ihrer Streckenführung zu untersuchen. Dabei ist 
auch eine mögliche Entlastung des Franckeplatzes durch eine Ergänzung des bestehenden 
Straßenbahnnetzes durch eine Trasse vom Hallmarkt über den Knoten 46 bis zum Böllberger 
Weg zu untersuchen. Das Ergebnis dieser Untersuchung soll dem Stadtrat bis zur Julisitzung 
diesen Jahres vorgelegt werden.   
 


